

(1)

LE REGIMENT ROYAL DE MONTREAL (M)

(3)

Le Régiment royal de Montréal est allié à d'autres formations du Commonwealth, dont le West Yorkshire Regiment du Prince de Galles (la princesse royale en est colonel en chef), le 14<sup>e</sup> Bataillon des Forces militaires australiennes et le Régiment de Waikato, des Forces militaires néo-zélandaises. Le Régiment royal de Montréal fut un des premiers à passer l'Atlantique en décembre 1939.

Pendant la première guerre mondiale, le Régiment royal de Montréal fournit des effectifs au 14<sup>e</sup> et au 23<sup>e</sup> Bataillons du Corps expéditionnaire canadien. Il vit le feu à Ypres en 1915-1917, à Saint-Julien, à Festubert en 1915, à Mont-Sorel et sur la Somme en 1916, à Vimy en 1917, Passchendaele, à Amiens, à Drocourt-Quéant et sur le Canal du Nord. L'unité passa outre-mer sous la désignation de 32<sup>e</sup> Régiment de reconnaissance.

Le quartier général du régiment est à Westmount (Montréal).

- - - - -